

Breve historial de la Sociedad Pesca Deportiva de Tortosa

Fue un 28 de Mayo de 1960, cuando un grupo de aficionados a la pesca deportiva con caña, acudieron al Club de Remo Tortosa, atendiendo la llamada de don Buenaventura Amat, directorio de aquella entidad, para constituir la SECCIÓN DE PESCA DEPORTIVA DEL CLUB DE REMO TORTOSA. Fueron 24 los fundadores de la misma, si bien, rápidamente, dicho número se fue incrementando hasta superar el centenar de aficionados, quienes iniciaron sus primeros contactos competitivos primero a nivel local, para, pasados unos años, hacia 1964, comenzar a participar en pruebas Provinciales y Regionales, donde fueron adquiriendo a buen ritmo la necesaria experiencia, que ya en 1967 les llevaría a ganar el primer Campeonato y Subcampeonato de Cataluña de Pesca Marítima

desde Costa.

Hacia los años 1968/1970 se intensificó notoriamente la práctica de la pesca deportiva con caña, gracias a la creación de la primera carta que consiguió conquistar dominio, tras domarlo en

toda las playas de nuestros litorales del Delta, y así se alcanza la cota de los 500 socios.

Es en 1975 cuando, ante la preponderancia y empuje alcanzados por la Sección, así como su creciente actividad Social a otros niveles, se toma el acuerdo, en Asamblea General, de constituirse en sociedad independiente, con personalidad propia. De esta forma, nace la actual SOCIEDAD PESCA DEPORTIVA DE TORTOSA, que desde entonces viene manteniendo una constante inquietud tanto deportiva como social, desarrollando gran número de competiciones en las distintas variantes de la pesca y Casting y alcanzando numerosos títulos, la culminación de los cuales ha sido el de Campeón de España de CASTING, conseguido en 1980 en la Piscina Pública de Madrid.

A lo largo de su historia, primero como Sección de Club de Remo y posteriormente como Sociedad autónoma, se lograron muchísimos títulos Provinciales, tanto en pesca Fluvial, como Marítima y Casting, además de otros no menos numerosos Subcampeonatos y terceros puestos, sin contar los otros meritorios situados entre los 10 primeros de las distintas clasificaciones.

Se consiguieron los Campeonatos de CATALUÑA siguientes: Marítimo desde Costa, en 1967; Marítimos desde Costa y Fluvial (alcanzados ambos por el mismo pescador), en 1971; Fluvial en 1976 y Fluvial en 1979. También en estos Campeonatos, numerosos Subcampeonatos y terceros puestos.

En su participación en pruebas NACIONALES, los representantes tortosinos que formaban en el equipo, lograron numerosos éxitos en la obtención de los Subcampeonatos de España Marítimos desde Costa, por equipos provinciales.

Ha sido indudablemente en los dos últimos años (1979 y 1980), en los que, en conjunto, se han alcanzado mayores éxitos para la Sociedad Pesca Deportiva de Tortosa, dado que en diferentes modalidades se obtuvieron importantes y sonados triunfos que hicieron que el nombre de Tortosa fuera todo con respeto en todo el ámbito de la pesca deportiva y Casting nacionales.

En 1979: Se logró el Subcampeonato de España de Casting, modalidad 113 Grs. El Campeonato, Subcampeonato y tercera posición del Campeonato de Cataluña de Pesca Fluvial. El Campeonato Provincial de Pesca Fluvial, El Campeonato Provincial de Casting 113 Grs. El Campeonato Mare Nostrum de Casting, y otras importantes clasificaciones y pruebas varias de gran categoría.

En 1980: Se consiguió por vez primera un Campeonato de ESPAÑA, gracias a una sensacional actuación del Sr. Calbet Pujol, en Casting, modalidad 113 Grs., quien además estableció un nuevo record mundial en tres lanzamientos reglamentarios. Este mismo aficionado copó el

título provincial por quinto año consecutivo. Venció en el acreditado torneo Caña D'Or, de Castellón, y quedó 2º en otras pruebas de elevada categoría.

Además, se consiguieron el Campeonato y Subcampeonato Provinciales Marítimos desde Costa y Fluvial, y el Subcampeonato del Trofeo Ciudad de Tortosa, disputado con motivo de las Fiestas en honor de Ntra. Sra. de la Cinta.

Y ya inmersos en el actual año 1981, disputados tan sólo los Campeonatos Provinciales de Casting en el momento de escribir este historial, podemos adelantar que los títulos provinciales de la modalidad 113 Grs. (Oro, Plata y Bronce) han sido para tres representantes tortosinos.

Todo ello es claro exponente de la madurez y competencia que los pescadores deportivos tortosinos han alcanzado, tras 25 años de labor callada, pero efectiva.

También la trayectoria SOCIAL ha tenido su evolución. La defensa a ultranza de la limpieza y cuidado de las aguas del Delta. La lucha desinteresada contra la creciente contaminación de sus aguas. El salvamento de miles de aves en peligro de muerte para reintegrarlas a las aguas del río. Las reiteradas peticiones oficiales a nuestro Excmo. Ayuntamiento hasta conseguir la limpieza a fondo de las orillas, y sobre todo, el mantener firmemente unida durante 25 años a la familia deportiva de la pesca con caña.

Un cuento de siglo que ha cumplido la pesca deportiva de competición en Tortosa, desde que unos cuantos aficionados se unieron en una entidad auténticamente tortosina. Estamos convencidos de que su labor habrá de tener la feliz continuación a que se ha hecho acreedora por los merecimientos alcanzados.

Font: biblioteca.tortosa.cat